

2023～2024 年度会長方針 『ロータリーを学び、社会・地域に奉仕しよう』

会長/富坂伸吾、幹事/新保一洋、SAA/阿部明德、クラブ運営委員長/渡邊恭司

例会 毎週月曜日 12:30 上野精養軒 TEL03-3821-2181

事務局 〒110-0008 台東区池之端 3-2-2 メゾン池之端 302 橋本登美子

TEL03-5814-2491 FAX03-5814-2490 e-mail office@tokyo-ueno-rc.com



世界に希望を生み出そう

疾病予防と治療月間

1720回 2月 5日

No.1710

前回の例会報告 1月29日第1719回  
第5回クラブフォーラム（職業奉仕）

ロータリーソング「日も風も星も」

クラブソング「めぐる友愛 冬」

ソングリーダー 柴田会員

「4つテスト」 唱和

■出席報告 (会員 55 名内出席免除 6 名)

会員数	出席者	出席率	1月18日修正出席率
55(53)	39	73.58%	83.02%

富坂会長 挨拶



本日は第5回オープンフォーラムです。職業奉仕は5大方針の中で最も重要なものだと私は思っています。またそれでいて、分かりにくい部分でもあります。新入会員の方々はなかなか発言しにくいと思われるのですが、先輩方のお話を聞くとともに自分が思っている感覚で、積極的な発言をぜひよろしくお願い致します。

幹事報告

RI関係 コーディネーターニュース2月号が届いておりますので、掲示板をご覧ください。

他クラブ関係 掲示板をご覧ください。

目白 RC2/14(水)卓話例会のご案内が届いておりますので掲示板をご覧ください。

上野 RC 関係 下期会費の領収書・ニコニコ上期の領収書をメールボックスにお配りしておりますのでご確認ください。

委員会関係

向井ロータリー情報委員長



第一回目の家庭集會のご報告です。東京上野ローターアクトクラブについてでしたが、皆様から様々なご意見を頂戴し、

アクトの例会に参加している方とされていない方との差を感じました。まずはその例会に参加して頂き交流を持って頂くことが先決と考えております。この貴重な資料をローターアクト委員会に提供し参考にして頂ければ幸いです。佐谷会員からもご紹介がありましたが、来週の勉強会には3年以上の方にも奮ってご参加いただけたらと思います。以上です。

阿部 SAA 監督



ニコニコについてご説明いたします。

本日皆様に半期分のニコニコの領収証を入れさせていただきました。年間6万円を目指しておりますので、ご自身でご判断いただけたらと思います。

## 佐谷クラブ親睦委員長



2月5日(月)18:00～浅草ビューホテルにて新入会員歓迎会を開催いたします。歓迎会からご参加の方はできれば10分前に会場にお集まりください。ロータリー情報委員会に代

わってご案内いたしますが、同日の例会後に精養軒にて勉強会も行いますのでご参加の程よろしくお願い致します。

## 園部40周年記念誌部門長



本日、例会後に40周年の記念誌部門の委員会を行います。また、来週の例会から皆様に向けて一言コメントの動画撮影をさせていただきます。お声がかかりましたらどうぞよろし

くお願い致します。

また、姉妹クラブ交流委員会の方よりお知らせです。2月29日(木)の地区大会後、帝国ホテル5階で石垣ロータリークラブとの懇親会があります。皆様のご参加お待ちしております。

## 結婚記念日 1/27 杉本会員

## お誕生日 1/26 出山会員

おめでとうございます！



## ニコニコボックス

**富坂会長** 山本委員長、本日のクラブフォーラムよろしくお願ひします。

**山本会員** クラブフォーラムです。よろしくお願ひします。

**三輪会員** 会社の社員がコロナにかかりました。皆様気をつけていきましょう！

**杉本会員** 先週は28年目の結婚記念日に際し素敵なお花をお贈り頂き有難うございました。今週木曜日にはプロ野球のキャンプが始まります。我が愛しの阪神タイガース、悲願の連覇に向けての第二章が始まります。大谷君に負けないうらいNPBも盛り上がりませう事を願っております。

**出山会員** 誕生祝メロンをいただきありがとうございました。元気な中年を目指します！

**樋口会員** あっという間に1月も終わりです。時の経つ早さにびっくりしています。まだまだ寒さが厳しくなつてまいりますので、健康に気をつけて頑張りましょう！

**安藤会員** 改めまして、昨年末のクリスマス忘年会はありがとうございました。集合写真をいただき、なんと！センターにうちの子が！！大変な記念写真となりました。ご手配ご準備、本当にありがとうございました。

**寺木会員** 前回から初めて例会に参加させていただきありがとうございました。まだ動作がわからずご不便お掛けしますが、ご指導の程よろしくお願い致します。

☆本日は、第5回クラブフォーラム(職業奉仕)です。皆さん、積極的に発言しましょう。

阿部会員・木村会員・富坂和弥会員・小林会員・吉田会員・吉村会員・塚田会員

**根本会員** ☆+来週から娘が1ヶ月フランスへ語学と音楽の勉強に行きます。元気に過ごせることを願って。

(本日の合計 80,000円)

(本日までの累計 2,190,000円)

## 第 5 回クラブフォーラム(職業奉仕)

### 山本職業奉仕委員長



本日は職業奉仕に関するいろいろなご意見を頂戴できればと思っております。各テーブルにリーダーとして司会進行役を設けご協力いただきます。

後半 10 分で、まとめたことをリーダーにご発表頂きますのでどうぞよろしくお願い致します。

### A テーブル

#### 長岡会員



私共のテーブルは大先輩から入会一年目の方までいらっしゃいましたので、それぞれのご意見を興味深く聞かせて頂きました。職業奉仕とは自分の仕事を通して社会の為

世の中の為に役立つこと、という基本的な概念は皆様よくご理解していると思います。その中で最も心に残ったことは大野会員の「職業とは倫理運動」なのだという言葉です。利益を上げれば上げるほど社会に与える影響力も強くなる。社会貢献度が高く、だからこそ、コンプライアンス、倫理というものをしっかりと意識していかなければならない、という事でした。また、捧会員からは職業奉仕はまずは自分の会社をつぶさない事。いかに会社経営を継続していくことが大切な事になる、というようなお話も頂きました。ありがとうございました。

### B テーブル

#### 園部会員



私どものテーブルは社会インフラに関わる仕事をされているところが共通点でした。職業奉仕というと専門性もありますが、この街の活性化のために社会貢献をしながら利益を出していくというところで、

皆さんそこをきちんと理解して自分の仕事の中で体現されていると感じました。医療機器のメーカーを運営す

るメンバーが二人いましたが、人の健康に直結するということで、社員のやりがいを感じながら、世の中に必要とされる専門性を高めていくことの大切さを感じました。また、ホームページなどの作成を主に経営をされている方はそのことを通して web を使いながらクライアントの運用オペレーションを効率化していく中で、人の役に立つやりがいのある仕事であることを見出されています。

その様なことで、近江商人の三方よしの概念「利益を得て会社を大きくし、人の雇用を作り、社会に貢献する。自社だけでなく売り手も買い手も社会も良くなるように心がけて経営していく」とい理念そのものがロータリーの職業奉仕ということで皆さんの認識は一致しており安心いたしました。



### C テーブル

#### 瀬古会員



A、B テーブルからも出ましたように、まずは自身の会社の雇用の継続であったり、会社の継続であったり、そういったことは当然のことながら、やはりしっかり自分の会社が利益を出していく

ということが職業奉仕に繋がるのではないかという話が出ました。

皆さんから聞かせて頂いた中から気になるワードがありましたのでご紹介致します。まずは「良い商品を企画開発してエンドユーザーが喜ぶことが職業奉仕に繋がる」「自身にゆとりをもつことでそれが会社の継続になるのならばそれも職業奉仕になるのではないか」「利己主義ではなく利他主義考えを持つことが職業奉仕につながるのではないか」「心を売らずに強い信念をもって職業を務めていくことが職業奉仕に繋がるのではないか」というように私自身も勉強になるようなワードがありましたので皆様にご報告させて頂きました。

## D テーブル 三輪会員



職業奉仕はそもそもすごく難しいワードですけども、あるメンバーは「何か人に役立つお手伝いをすること」だと思っていたそうです。また「ほかの団体ではない概念で、ロータリアンと接することで自分の会社をより良くしていくことが大事だと思う」というようなご意見がありました。B テーブルでもありましたように「近江商人の経営哲学である「三方よし」の考え方が重要だ」という意見が出ました。つまり「売り手と買い手、自分と相手と世間にも役立つ、社会にも貢献していく」という考え方です。自分だけ良ければよいという考えが非常に良くない、みんなが良くないと自分に返ってこない、長続きしないという意見がありました。

自分に置き換えますと我が社は事業で建物の工事を行い、建物を向上させ、お客様に喜んでいただき地域の美観に貢献すること、これが職業奉仕だという考えに至りました。以上です。

## E テーブル 塚田会員



私どものテーブルから出た意見では「仕事を通じて世の中に奉仕すること」「職業を通じて後世の方に笑顔を」「お客様と社員の幸せを追求すること」「社員の雇用を大切にす

る事」などの意見が出ました。」中でも究極的な言葉を杉本会員から頂きましたので、それをご紹介します。「財を成すは下、事業を起こすは中、人を遺すは上なり、されど財成さずんば事業を保ち難く、事業を成さずんば人育ち難し」杉本会員はこの言葉をお父様から語り継がれてきたそうです。ここに集約されているということで、話はまとまりました。以上です。

## E テーブル 佐谷会員



私共のテーブルでは「どの職業も、世の中の為になっているのは間違いないのではないか」という意見が出ました。そして、とにかくまずは仕事を続け、会社をつぶさず、良い社会の為になると信じて継続して

ていくことが、究極の職業奉仕なのではないかというような意見でまとまりました。以上です。

## F テーブル 中澤会員



こちらのテーブルでは、そもそもロータリーの「職業奉仕」の本来の意味が、本部でどのような原文になっているのか確認し、それを日本語で分かりやすく説明してもらいたいという意見が出ました。他テーブルでも話が出

ましたように「三方よし」の売り手よし買い手よし、みんなが笑顔になれることが職業奉仕なのではないかという事を話し合いました。以上です。



## 1/27(土)東京上野ローターアクト

### 1月第二例会「点字名刺を広めよう」



「谷根もりばあ」で例会が行われました。  
今回は、手話によるアクトソング斉唱の練習と名刺に点字を打つ体験の活動でした。

青少年奉仕・ローターアクト委員会 園部経夫

#### 本日の例会

1/29(月)12:30～ 上野精養軒  
第5回クラブフォーラム〈職業奉仕〉  
職業奉仕 山本委員長

#### 次回の例会

2/5(月)12:30～ 上野精養軒  
第6回クラブフォーラム〈国際奉仕〉  
国際奉仕 塚田委員長

#### 今後の予定

2/5(月)12:30～ 通常例会

13:40～新入会員勉強会 @精養軒

18:00～歓迎会 @浅草ビューホテル

25F 大輪

2/12(月) 休会 (祝日週)

2/17(土)～18(日)第55回ローターアクト年次大会

沖縄・琉球新報ホール

2/19(月)12:30～ 通常例会

16:00～常盤会員稽古場見学

18:00～懇親会

#### 【 地区大会@帝国ホテル 】

2/29(木)11:00～新入会員昼食会 〈富士の間〉

2/29(木)13:00～本会議 〈孔雀東西〉

第1部講演

東京未来大学こども心理学部長、

犯罪心理学者 出口保行氏

(休憩)

15:30～第2部講演

(株)帝国ホテル代表取締役社長 社長執行役員

定保英弥氏

2/29(木)18:25～懇親会 〈富士の間〉

(乾杯後 30分くらいのタイミングで)

↓

2次会: 石垣&東京上野 RC 交流会

〈帝国ホテル東京本館 5階513号室

政経同志会サロン〉

18:00～お飲み物を用意しておりますので、来られる方から順次移動して下さい。